
藤井フヂ子会長 

 皆様こんにちは。なんだかやっとコロナが終わった

ような終わらないような、なんとなく不安なような嬉

しいような気持ちの毎日を過ごしています。もう選挙

もそろそろ始まりまして、今日は渋谷会員がお見えに

なったのでああ選挙だなあと思いました。 

 今日は小平会員と宗像会員とサイラさんのお話を

聞いて頂きますが、今日も一日「明るく 楽しく 元気

に‼ 奉仕」ということで参りましょう。 

 

  

催羅 博泰さん 

 

 

 

黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・「やどかりの里」回覧 

☆地区より 

・10 月24 日奉仕デーについて 

クラシックカーラリー大宮氷川神社（境内）→

川越→秩父→大宮パレスホテル（ゴール地点） 

ゴール地点15：00～16：00 に集まっていただき

たい（小旗は用意する）赤色のポリオＴシャツ

を持っている方は着用  

スタートの 8：00～8：15 にも氷川神社境内に

スタートの見送りに来ていただきたい。（小旗

は用意する） 

・11月より例会を 12：00～13：00通常例会に戻

す。12：00から食事時間とする。 

柴田  覚会員 

腎・アイバンクに登録していただいて献眼の申し込

みをお願いします。角膜は 200年生きている、血液型

は関係ない、緑内障・白内障等の目の病気があっても

感染症がなければ OKとなっております。ただ死後す

ぐに献眼していただくことが重要です。もしご家族の

方が反対であればやめる、身内に目の不自由な方がい

れば家族優先などありますので、是非ご協力下さい。 

山崎 聡亮親睦委員長 

12 月 9 日の忘年家族例会の案内をさせていただき

ます。藤井会長のたっての願いで、今年はアルピーノ
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でお食事をいただきながらファッションショーを実

施したいと企画しました。本年度入会された中村龍太

会員にプロデュースしていただき、会員の皆様からモ

デルを募集いたします。洋服を作る場合は早めに注文

されて製作の時点から関わっていただけますのでア

ドバイスをいただきながらファッションショーをし

たいと思います。希望者がありましたら是非山崎まで

お声かけ下さい。チャリティオークションの代わりに

ファッションショーの中で使用したブローチ、スカー

フ、ネクタイ、タイピンなどを買っていただき、利益

をスマイルに寄付したいと思います。 

渋谷 佳孝会員 

緊急事態宣言などがありなかなか

出席が叶わなかったことはお詫び申

し上げたいと思います。緊急事態宣

言も明け、昨日の感染者も埼玉県で

は 13人となり激減して参りました。

皆様お一人お一人の感染防止対策の効果だと思って

おります。第 6波が来ると言われておりますのでしっ

かりさいたま市も準備するようにと市議会で訴えを

させていただいているところです。ワクチン接種も進

んでおりまして、スーパーアリーナ、高島屋でも集団

接種をしており、受験生などにも行き届いて参りまし

た。一般の方でも予約なしで打てるようになりました

ので、まだの方がいらっしゃいましたら是非お声掛け

をお願いしたいと思います。 

 

 

米山記念奨学事業について 

コーディネーター 宗像 英明研修委員長 

小平 啓介米山記念奨学委員長 

米山記念奨学生 崔羅 博泰さん 

 10月は日本では米山月間です。30件位の卓話申し

込みがあり仕事にならないというのが米山記念奨学

会での10 月の様子です。私と小平さんの二人で事業

についてお話します。 

＜公益財団法人ロータリー米山記念奨学会に寄付し

そこから奨学生に奨学金が渡る・米山記念奨学制度を

創設したのは米山梅吉の偉業を讃えて東京 RC が始

めた・米山奨学生は成人している・RI に唯一認めら

れている地域の合同事業・母国と日本の懸け橋になっ

てもらう・日本最大の民間奨学事業（年間880人、年

間事業費 14 億 9,000 万円、累計奨学生 22,267 人、

出身国 129 ヶ国）・人物能力重視の事業に変容・4 種

の奨学金制度がある・米山奨学生は卒業後米山学友会

に入会、台湾、韓国、中国、タイ、モンゴル、スリラ

ンカ、マレーシア計42の学友会がある・学友が中心

になったRCがある・カウンセラーは相談役クラブは

世話役・地区より補助金 45,000 円＞ 

催羅 博泰さん 

 

 

・宗像会員、小平会員、サイラさんの卓話ありがとう

ございました（藤井）・本日は会員卓話よろしくお願

い致します（黒臼）・次例会参加おまちします（阪）・ 

久ぶりの参加となりごぶさたしてすみません。コロナ

も落ち着いてきましたがみなさん気をつけましょ

う！（渋谷）・本日のご盛会まことにおめでとうござ

います。いよいよ来週から社会情勢も戻って参ります。

ようやくリアル出席ができて、皆様にお会いでき嬉し

く思います（河尻）・約2カ月ぶりの出席でスマイル

忘れてました（佐藤誠）・今月は米山月間です。お蔭

様で米山の仕組みが理解できました（柴田）・米山の

事体系的に良く理解できました（山崎）・サイラさん

わかりやすい卓話ありがとうございました。これから

も頑張って下さい（橋本）・サイラさんお疲れ様でし

た（佐藤一）・サイラさんのお話がとても楽しかった

です。これからもがんばって下さい（中村）・（山本か、

加藤、塚田、野本） 

 
会員数39名  出席者数28名  出席率75.68％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 ニコニコBOX               ￥17,000                                            

 

                  
本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  


